

東京都 特体連

# バレーボール大会

運動部

# 部活動新聞

## 公式戦初勝利



武蔵野の森  
総合スポーツ  
プラザ

11月10日(木)に調布市にある、武蔵野の森総合スポーツプラザまで行ってきました。当日は全校児童・生徒の応援を受けて、学校から出発しました。

1試合目1セット目は緊張もあり、思うようにプレーができず25対13で敗れました。2セット目は、サーブミスで連続得点!リードするものの、南大沢学園の速いサーブに苦戦し25対22で惜しくも敗れてしまいました。

2試合目は、自分たちの実力を存分に発揮し、レシーブ、トス、スパイクの3段攻撃で志村学園を圧倒しました。1セット目は、25対21。2セット目は25対13で見事、

発行年月日  
2022年11月

発行人  
川嶋 智美



### 試合結果

準優勝!

1 南大沢学園

2 墨田

3 志村学園

公式戦で初勝利を掴みました!全員でボールを追い、ボールを繋ぎ、コート内だけでなく、ベンチのメンバーも点が入ると全員で「せーの、ヨシッ!」と喜び、チーム一丸となって勝利を掴むことができました。負けた悔しさと、勝つ喜びを同時に経験できる有意義な1日となりました。

皆様、応援ありがとうございました。今後とも御協力をお願いします。



昼食



表彰式



お知らせ

## 次は、バスケットボール大会!

2月のバスケットボール大会に向けて頑張りましょう!

